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令 和 ５ 年 

第  ４  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年４月２６日（水） 

午後４時００分開会・午後５時０５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿  潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（３／２４）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和５年度のスタートにあたって 

（２）令和５年度小・中学校入学式の挙行について（4/10） 

（３）令和５年度埼玉県都市教育長協議会総会について（4/14さいたま市） 

（４）令和５年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

（4/18さいたま市） 

（５）令和５年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/21川越市） 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和５年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

（３）令和５・６年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

（４）令和５年度児童・生徒・学級数一覧表（４月 1日現在）について 

（５）令和４年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について 

（６）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果（R5.3.25～4.9）について 

（７）博学連携事業 博物館事業の日程について 

（８）ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について 

７ 協議事項 

（１）令和５年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和４年度対象）につい  

   て 

８ 議案【非公開】 

議案第１６号  入間市学校運営協議会委員の委嘱及び任命について   （原案可決） 

議案第１７号  入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について   （原案可決） 

議案第１８号  入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第１９号  入間市社会教育委員の委嘱について          （原案可決） 

議案第２０号  入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について     （原案可決） 

議案第２１号  入間市公民館運営審議会委員の委嘱について      （原案可決） 

議案第２２号  入間市学校開放運営委員会委員の委嘱及び任命について （原案可決） 

議案第２３号  入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について     （原案可決） 

議案第２４号  入間市博物館協議会委員の委嘱について        （原案可決） 

９ 事務局報告 

次回の日程  ５月定例会 ５月２５日（木）午前１０時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会４月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたのでご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くだ

さい。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

３月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、４月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和５年度のスタートにあたって 

小学生は２５０名減の６，５５９名、中学生は７２名減の３，４９１名、合計１０，０５０

名の子どもたちが、入間市内２７校の小・中学校で令和５年度を順調にスタートしました。 

今年度の小学１年生の児童数９８０名は、昨年度よりも１２８名少なく、中学３年生の生徒

数１，２３３名の７９．５％にあたるなど児童・生徒数は減少傾向にあります。 

２ 令和５年度小・中学校入学式の挙行について（4/10） 

小・中学校の入学式は、換気や検温、保護者にはマスク着用を要請するなどの感染防止対策

を講じた上で、全小・中学校で予定通り実施できました。児童・生徒並びに教職員のマスク着

用は個人の判断となりましたが、児童・生徒は３年間のマスク着用が習慣となり、マスクを着

用しての参加が目立ちました。しかしながら、新たな環境での生活への期待も大きく、厳粛か

つ和やかな中にも元気な返事や、はつらつとした行動が随所に見られるなど、令和５年度の学

校生活が順調にスタートしました。 

３ 令和５年度埼玉県都市教育長協議会総会について（4/14 さいたま市） 

埼玉県都市教育長協議会総会が４月１４日、さいたま市ホテルブリランテで行われました。 

内容としては、教育長の退任・着任による会員異動報告のあと、令和５年度埼玉県都市教育

長協議会役員並びに学校管理規則等検討委員会委員の選任及び承認が行われ、その後、埼玉県

教育局からの情報提供が行われました。 

４ 令和５年度第１回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（4/18 さいたま市） 

埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会が４月１８日、さいたま市埼玉商工会議所会館

で行われました。 

埼玉県高田教育長より、今年度の教育行政について、①第４期埼玉県教育振興基本計画、 

②ＩＣＴの活用の学校間格差の解消、③埼玉県学力学習状況調査、④特別支援教育の充実、 

⑤不登校児童生徒への支援、⑥学校における働き方改革、⑦不祥事の根絶の７つについて訓示

がありました。 
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５ 令和５年度第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（4/21 川越市） 

第１回西部教育事務所管内市町村教育長会議が４月２１日、川越市南公民館で行われまし

た。 

内容としては、令和５年度当初の管理職人事並びに教職員人事の概要、さらには令和６年度の

教職員採用等について西部教育事務所長より情報提供がありました。続いて、連絡・協議事項

として総務・人事・学事担当より、教職員事故、施設・設備事故等について、教育支援・学力

向上推進担当より、埼玉県教育行政重点施策等についての説明と協力依頼がありました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

４月１９日に産業文化センターで行われた入間市交通安全対策推進協

議会総会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和５年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について 

   令和５年度学校教育に関する各種委員会委員の委嘱について報告 

（３）令和５・６年度入間市教育委員会研究委嘱校について 

   令和５・６年度入間市教育委員会研究委嘱校について報告 

（４）令和５年度児童・生徒・学級数一覧表（４月 1日現在）について 

   令和５年度児童・生徒・学級数一覧表（４月 1日現在）について報告 

（５）令和４年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について 

   令和４年度入間市生涯学習茶の都出前講座実施結果報告書について報告 

（６）公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果（R5.3.25～4.9）について 

   公民館春休み子ども居場所づくり事業の実施結果（R5.3.25～4.9）について報告 

（７）博学連携事業 博物館事業の日程について 

   博学連携事業 博物館事業の日程について報告 

（８）ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について 

   ＡＬＩＴお茶大学受講生の募集について報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

公民館春休み子ども居場所づくり事業について、昨年度、公民館ごと

の利用者の差が大きい理由を尋ねたところ、地域性によるとの回答があ

りました。地域性も１つの理由だとは思いますが、子どもを取り巻く環

境の違いも影響していると思います。今後、地区センターにおいて子ど

も達の居場所づくりについて運営審議会等で協議をお願いしたいです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

議         案【非公開】 
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教育長 次に、非公開の９件の議案審査に入ります。 

全ての議案は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市教

育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人

の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第１６号 入間市学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 

 

議案第１７号 入間市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 議案第１８号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第１９号 入間市社会教育委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第２０号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

 議案第２１号 入間市公民館運営審議会委員の委嘱について（非公開） 

 議案第２２号 入間市学校開放運営委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

 

 

議案第２３号 入間市学校開放管理員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 議案第２４号  入間市博物館協議会委員の委嘱について（非公開） 

教育長 ９件の議案審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

そ   の   他 

教育長 

 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

教育総務課長 

 

社会教育課長 

 

博物館長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

令和５年度入間市の教育及び令和５年度入間市の教育（資料編）を作

成しましたのでお配りします。 

令和５年度いるま生涯学習出前講座のメニュー表を作成しましたので

お配りします。 

入間市博物館紀要第１５号を発行しましたので、お配りします。 

図書館だよりを作成しましたのでお配りします。 

５月の教育委員会定例会を５月２５日（木）午前１０時００分から５

０３会議室で予定しています。 

５月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会４月定例会を閉会します。 

 


